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炒股为什么这么难文章--为什么股民说＂在股市赚钱太难
了＂？-股识吧

一、炒股难吗？

这是好友紫铃儿向我提出的问题。
这个问题回答起来比较困难。
你说简单吧，看看这么多年来所有股民的收益，大概只有一成的股民有赢利。
你说难吧，看看今年的市场形式，从06年至今也许没有一个亏损的。
资金翻番的大有人在，如果在06年的股市中你没有赢利，只能说明你点背到极限了
，我奉劝你抓紧时间买点彩票，大奖也许正等你拿。
呵呵。
。
。
。
。
。
股市如赌场，上船容易下船难。
赢小利又渴望赢大利，赢大利又渴望赢巨利，总之人的贪念是无止境的。
赔本了又希望赢回来，赔的越多希望赢回来的心情越迫切，最后是越陷越深，难以
自拔。
炒股乃炒心态，要做到手中有股，心中无股。
心态要平和，要放松。
炒股的人见不得风吹草动。
股票上涨吧，他紧张，因为不知股票能涨多高，现在卖掉会不会错过更多赢利的机
会，不卖吧，又怕股票跌下来，连现有的利润也保不住。
股票下跌吧，还是紧张，紧张的是不知股票会跌多深，现在卖掉之后股价会不会又
涨回来，不卖吧，股票继续下跌亏损的更多。
只要手里卖进了股票，人如同热锅上的蚂蚁，寝食不安。
炒股要有壮士断臂的准备，心里不能老想赚大钱，首先要有不赔钱的想法。
要知道股市不可能永远上涨也不可能一直下跌，如同博弈，你不可能总是赢家，一
次失败就会全盘皆输。
在股市中如果不设好止损点，一次深套所有的赢利倾刻之间就会化为乌有。
在股市中要具备“跑路”的本领。
风险来临之时，你一定要比别人跑的快。
股市中有种说法，手中的股票下跌百分之七时就要卖出，我延伸了一下，一只股票
亏损15%的时候坚决清仓。
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要果断，最忌犹豫不决，机会是稍纵即失。
以往股民的经验教训是深刻的，即使在目前股市大涨的情形之下，没有解套的股民
不计其数。
炒股忌讳的是患得患失！不能总想着自己能赢利多少，而要经常性的思考自己不会
亏损多少。
在上涨过程中坚持不卖出股票，在下跌的市场上坚决不买进股票。
股市即战场，没有心里承受能力的人千万不要涉足。
在进入这个战场之前，自己心里问一下自己是否做好了心里准备。
虽然现在市场给人很高的赚钱效应，这几天我反复地思考一个问题，就是大家都赚
钱了，这个市场最后一棒会交给谁呢？本来准备坚守到2008年，但是今年的股市上
涨的太快了，快的让人没有心里准备，从06年初的1000点到年到的近3000点，上海
指数己经上涨了两倍去掉大盘股对指数的影响，也有1000点的涨幅。
你满足手中现有的利润了吗？ 啰里啰嗦说了很多，大家听明白了吗？我也说不清
．如果你有足够的勇气，请你进入股市！
请各位读完文章之后劳驾点击下面的投票按钮，先谢谢你了！
中国股市经典战例潘石屹PK时寒冰：潘总太有才了！朗咸平系列之＿＿国外股市

二、为什么股民说＂在股市赚钱太难了＂？

简介：2022年1月，发表在半月谈网的一篇文章描绘了他们的生活图景：“多毕业
于知名高校，从事体面的职业，在大城市安下小家，热爱知识和学习，追求有品质
的消费和体验；
这又是一个脆弱的族群，下一代的教育、住房、家庭成员的健康都是他们焦虑的来
源。
”回顾2022，我们将目光投向他们，讲述他们“挣扎在悬浮状态”的焦虑与彷徨，
记录他们为梦想和更好明天的不懈奋斗与期盼。
从2022年绵延到2022年的股灾让许多人在资本市场折戟。
舒立也未能幸免。
“530股灾”他的原始积累一部分来自当时的互联网生意。
上世纪90年代，互联网开始兴起，大家对这个新生事物不懂的多，凭着试试看的心
态，舒立接了整座城市的第一条专用网线，靠自学做了一个互联网网站，发段子、
接广告。
“一个广告最贵的是1.2美元，然后我的成本是一毛钱，近乎零成本。
”没想到，参与A股交易12年后，市场第一次结实地教训了他。
这次股灾几乎让舒立站不起来，天天黑着脸不说话，特别萎靡，甚至一度连信用卡
都还不上。
他有一天跑去蚌埠闹市的中心，兜里的钱连看一场电影的钱都不够，于是干脆在马
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路边坐了一夜，看路人形色匆匆，他在寻思别人如何才能赚钱。
家境向来优渥的他第一次没了安全感，“觉得一切都是会顷刻失去。
”股灾又来了2022年开始，舒立以“某男舒立”的网名开始写微博，至今积累了28
万粉丝。
他以“牛散”的形象示人。
“我还真没赌徒心态。
但在股灾之前和中间，人人都失去理性。
每天买什么股都赚钱，我三个月赚了七倍，太好赚了！”舒立回忆。
2022年的1月，回忆这些，他的言语中多了坦然和松弛，此时，距离他经历的第一
次股灾，已悄然过去十年。

三、炒股难吗？

认得经历是有限的，我们不可能消化所有的信息，量化也只是对过去相关数据的统
计说明，逻辑上讲对未来的发展趋势没有必要的想关性，关注市场情绪比较简单。

四、为什么股民说＂在股市赚钱太难了＂？

简介：2022年1月，发表在半月谈网的一篇文章描绘了他们的生活图景：“多毕业
于知名高校，从事体面的职业，在大城市安下小家，热爱知识和学习，追求有品质
的消费和体验；
这又是一个脆弱的族群，下一代的教育、住房、家庭成员的健康都是他们焦虑的来
源。
”回顾2022，我们将目光投向他们，讲述他们“挣扎在悬浮状态”的焦虑与彷徨，
记录他们为梦想和更好明天的不懈奋斗与期盼。
从2022年绵延到2022年的股灾让许多人在资本市场折戟。
舒立也未能幸免。
“530股灾”他的原始积累一部分来自当时的互联网生意。
上世纪90年代，互联网开始兴起，大家对这个新生事物不懂的多，凭着试试看的心
态，舒立接了整座城市的第一条专用网线，靠自学做了一个互联网网站，发段子、
接广告。
“一个广告最贵的是1.2美元，然后我的成本是一毛钱，近乎零成本。
”没想到，参与A股交易12年后，市场第一次结实地教训了他。
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这次股灾几乎让舒立站不起来，天天黑着脸不说话，特别萎靡，甚至一度连信用卡
都还不上。
他有一天跑去蚌埠闹市的中心，兜里的钱连看一场电影的钱都不够，于是干脆在马
路边坐了一夜，看路人形色匆匆，他在寻思别人如何才能赚钱。
家境向来优渥的他第一次没了安全感，“觉得一切都是会顷刻失去。
”股灾又来了2022年开始，舒立以“某男舒立”的网名开始写微博，至今积累了28
万粉丝。
他以“牛散”的形象示人。
“我还真没赌徒心态。
但在股灾之前和中间，人人都失去理性。
每天买什么股都赚钱，我三个月赚了七倍，太好赚了！”舒立回忆。
2022年的1月，回忆这些，他的言语中多了坦然和松弛，此时，距离他经历的第一
次股灾，已悄然过去十年。

五、炒股难吗？

这是好友紫铃儿向我提出的问题。
这个问题回答起来比较困难。
你说简单吧，看看这么多年来所有股民的收益，大概只有一成的股民有赢利。
你说难吧，看看今年的市场形式，从06年至今也许没有一个亏损的。
资金翻番的大有人在，如果在06年的股市中你没有赢利，只能说明你点背到极限了
，我奉劝你抓紧时间买点彩票，大奖也许正等你拿。
呵呵。
。
。
。
。
。
股市如赌场，上船容易下船难。
赢小利又渴望赢大利，赢大利又渴望赢巨利，总之人的贪念是无止境的。
赔本了又希望赢回来，赔的越多希望赢回来的心情越迫切，最后是越陷越深，难以
自拔。
炒股乃炒心态，要做到手中有股，心中无股。
心态要平和，要放松。
炒股的人见不得风吹草动。
股票上涨吧，他紧张，因为不知股票能涨多高，现在卖掉会不会错过更多赢利的机
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会，不卖吧，又怕股票跌下来，连现有的利润也保不住。
股票下跌吧，还是紧张，紧张的是不知股票会跌多深，现在卖掉之后股价会不会又
涨回来，不卖吧，股票继续下跌亏损的更多。
只要手里卖进了股票，人如同热锅上的蚂蚁，寝食不安。
炒股要有壮士断臂的准备，心里不能老想赚大钱，首先要有不赔钱的想法。
要知道股市不可能永远上涨也不可能一直下跌，如同博弈，你不可能总是赢家，一
次失败就会全盘皆输。
在股市中如果不设好止损点，一次深套所有的赢利倾刻之间就会化为乌有。
在股市中要具备“跑路”的本领。
风险来临之时，你一定要比别人跑的快。
股市中有种说法，手中的股票下跌百分之七时就要卖出，我延伸了一下，一只股票
亏损15%的时候坚决清仓。
要果断，最忌犹豫不决，机会是稍纵即失。
以往股民的经验教训是深刻的，即使在目前股市大涨的情形之下，没有解套的股民
不计其数。
炒股忌讳的是患得患失！不能总想着自己能赢利多少，而要经常性的思考自己不会
亏损多少。
在上涨过程中坚持不卖出股票，在下跌的市场上坚决不买进股票。
股市即战场，没有心里承受能力的人千万不要涉足。
在进入这个战场之前，自己心里问一下自己是否做好了心里准备。
虽然现在市场给人很高的赚钱效应，这几天我反复地思考一个问题，就是大家都赚
钱了，这个市场最后一棒会交给谁呢？本来准备坚守到2008年，但是今年的股市上
涨的太快了，快的让人没有心里准备，从06年初的1000点到年到的近3000点，上海
指数己经上涨了两倍去掉大盘股对指数的影响，也有1000点的涨幅。
你满足手中现有的利润了吗？ 啰里啰嗦说了很多，大家听明白了吗？我也说不清
．如果你有足够的勇气，请你进入股市！
请各位读完文章之后劳驾点击下面的投票按钮，先谢谢你了！
中国股市经典战例潘石屹PK时寒冰：潘总太有才了！朗咸平系列之＿＿国外股市
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